

安芸の郷通信

AMA

2007年11月22日発行

社会福祉法人安芸の郷

〒736-0083 安芸区矢野東2-4-24

森の工房AMA 森の工房みみずく

Tel 082-888-8822 Fax 082-888-1551

E-mail: amama@akinosato.or.jp

URL http://www.akinosato.or.jp

文化の秋 到来

区民祭

11月11日(日)安芸区の祭典「安芸区民まつり」が開催されました。

区役所の奥まったところにテントをはり出店。区民文化センターのギャラリーでは森の工房AMAとボランティアとのかかわりについてパネル展示を行いました。

今年は区役所の正面玄関を飾る「ハナミズキ」の実から、育てた苗木60本(森の工房AMAの園庭で成長したもの)を安芸区長と共に来場された方々に無料プレゼントしました。充分用意したつもりでしたが、ものの3分でなくなりました。来年も是非!との声もあがりました。「ハナミズキ」そして「ブルーベリー」の輪が広がることを願います。



にぎわうバザー会場



安芸区長とハナミズキの苗を配る玉井職員

予告 クリスマスコンサート

とき 12月14日(金)午後6時から8時

ところ 森の工房AMA

入場料 300円 送迎バスあります。

出演者 大瀬戸千嶋
(SaX&Piano)

焼きたてパン、ケーキ等準備してお待ちしております。

デイキャンプ

10月26日【金】に開催しました。

当日は、朝、8時半頃の雷に迎えられた大雨で開催が危ぶまれるところでしたが、利用者の皆さんを通所される頃には雨が上がり無事開催する事が出来ました。毎年恒例の豚汁・焼きいも・たこ焼き・スマーケの各班に分かれ調理開始。火起こし・味付け・鍋の見張り・たこ焼き奉行等各班とも趣向を凝らして、腕を競いました。

今年は、みみずくの利用者の定員増、あやめの入所希望者の増により、日頃から両施設の活動には欠かす事の出来なくなったボランティアさんの参加とで、総勢約100人の参加があり、力を合わせ力作を作りました。



昼からは、各班ごとに余暇活動・レクなどを通じて日頃の労をねぎらい、ゆっくりと過ごしました。

今回は、スマーケで作った豚ブロックを寝かせ、翌週の給食で照り焼きバーガーにし、はさんで食べました。



写真左上・豚汁用のにんじんの皮を真剣にむきます。



右上・年々形よくなってくるたこ焼き。



右下・後片付けも協力して行います。

公民館まつり

10月後半より、安芸区内の公民館まつりが始まりました。森の工房AMAは授産製品の販売を通して5ヶ所(中野公民館まつり、矢野公民館まつり、瀬野公民館まつり、船越ふるさとまつり、阿戸町民まつり)に参加しました。森の工房あやめ(精神障害者授産施設)の天然酵母パン、森の工房みみずく(知的障害者授産施設)のブルーベリージャムの知名度が上がっており、売り上げが年々増えています。

地域別にんぎ商品ベスト3

地域名	1位	2位	3位
中野公民館まつり	ケーキ	パン	絵雑巾
矢野公民館まつり	クッキー	パン	ミニわらじ
瀬野公民館まつり	クッキー	苗木	パン
船越ふるさとまつり	クッキー	パン	ジャム
阿戸町民まつり	パン	ジャム	クッキー
区民祭	クッキー	パン	ミニわらじ



ブルーベリージャム、ソース 天然酵母パン



天然酵母パン



わらじ

卓球大会出場

みみずく卓球クラブ

10月28日(日)に広島県障害者卓球大会がありました。森の工房みみずく卓球クラブの精銳3名が出場しました。クラブは毎月第1木曜日の午後ですが、試合前の昼休みは自主練習にはげみました。その努力が実を結び、

檜垣憲一さんが決勝トーナメントに進むことができました。

大会出場者

小形慶子さん
檜垣憲一さん
道賀由美子さん(写真)



～心の健康づくり大会参加～

11月7日(水)に、アステールプラザで心の健康づくり大会が開催されました。

広島市内にある社会復帰施設・共同作業所・デイケアのスタッフ・関係者・当事者が一堂に会す場ということもあり多くの情報交換をすることができました。

また、他施設の自主製品も多く見ることができ良い刺激をもらい大変有意義な時間を過ごすことができました。講演会も、置かれている生活環境・状況によって受け止め方は違ったようですが、共感できる部分もたくさんあったようです。

今後もこのような大会に積極的に参加していきたいと思います。



～パン工房のオープンを増設します～

この度、財団法人中央競馬馬主社会福祉財団よりオープン増設に伴う助成金の交付を受けることが決定しました。開所以来、パンの製造数の増加により、もう1台オープンを増設したいと思っていたところで、共同募金会からのご紹介により

助成申請を致しました。この助成金の交付により来年にはパン工房へ新しいオープンが設置され今まで以上に焼き上げることが可能になります。

フェア、イベント、地域の祭等いろいろなところで販売する量が増えるので、みなさんが天然酵母パンを知る機会が増えればと思います。来年の通信で新しいオープンの写真を掲載しますね❤

～冬季物品販売始まる～

利用者のボーナス確保のためにと始めた夏、冬の物品販売を今年もおこないます。皆様のご協力よろしくお願ひします。

みみずく、あやめの職員の坂田健、華奈絵夫妻に10月15日に長男が誕生しました。華奈絵さんは育児休暇後、復帰しますのでよろしくお願ひします。



坂田 裕輝(ヒロキ)君

広島市 みみずく あやめ 月間予定表 12月

日	月	火	水	木	金	土
みみずく	毎月曜作業					1
あやめ	療法士来所					
両施設	1, 2, 4木曜 相談員来所					
2	3	4	5	6	7	8
				クラブ		フレンドの つどい
9	10	11	12	13	14	15
	クラブ		自治会		クリスマス コンサート	
16	17	18	19	20	21	22
			自治会	職員会議		
23/30	24/31	25	26	27	28	29
天皇誕生日	振り替え 休日	クラブ			大掃除	1/4まで 冬季休暇 1/7仕事初 め

リサイクル班はおもに、アルミ缶の回収、リサイクル活動・施設内の修繕作業の委託等が活動内容で、利用者9名・職員3名の12名で活動しています。世間で流行のブートキャンプ(ダイエットエクササイズの一種)に入隊されている方が多いようですが、

リサイクル作業はビリービ操に負けず劣らずハードな作業で、利用者・職員共に汗にまみれてがんばっています。アルミ缶・ダンボール回収、選別、作業、納品と作業内容は多岐に渡っていますがこれからも力を合わせがんばっていきますので応援宜しく！！

リサイクル班 スタメン



リサイクル班のアルミ缶回収は、各地域・団体・個人の方々のご協力のおかげで、回収量・リサイクル量共に年々増えています。ご協力有難うございます 今後とも宜しくお願ひいたします

あやめ家族会より

次回家族会は1月9日(水)です。多数の参加をお待ちしております。

みみずく家族会より

12月1日(土)11:00～家族会主催の親睦会が開催されます。次回家族会は1月22日(火)です。

給食委員会より

テレビニュースや新聞で、食品偽装、賞味期限の書き直しなど、食に関する問題点が多数報道されています。AMAの給食委員会では「食品の安全性」についても常に关心を持ち、食品納入業者と話し合いながら、健康によい食品を仕入れています。利用者の皆さんが喜んで食べていただける、栄養バランスが取れたおいしい給食を提供していきたいとがんばっています。

…今月寄せられた善意…

東広島市 土居様…さつまいも
安芸区 岡田様…野菜
堺市 浜口様…お米
海田町 永田様…古布(着物)

給食に、授産製品に、使わせていただきました。ありがとうございます。

…編集員より…

早くもこがらし吹く季節をむかえました。4月に加わった利用者の皆さんもすっかり、けこんで楽しく作業しています。屋上のブルーベリーも赤く色付きとてもきれいです、秋の深まりを感じます。